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Мэру г. Москвы
Собянину С.С.
от депутата района
Выхино-Жулебино
Каткова В.С.

 
Уважаемый Сергей Семёнович!

  
Обращаюсь к Вам с открытым письмом по поводу самого актуального 

для многих москвичей на сегодняшний день вопроса – выборов в муници-
пальное Собрание.

Как действующий депутат, отдавший работе 10 лет, понимаю, что от 
активной позиции депутатов в значительной степени зависит благопо-
лучие жителей моего района Выхино-Жулебино. Поэтому, не жалея сил, 
всё своё время отдаю этой деятельности. Показателем её эффективно-
сти служит тот факт, что число индивидуальных депутатских запросов, 
направленных мной в этом созыве, превышает суммарное количество 
аналогичных запросов, направленных всеми остальными 19 районными 
депутатами, в 10 (!) раз. А деньги, сэкономленные бюджету за 10 лет рабо-
ты, составляют не менее 250 миллионов рублей.

Москва – это мой город. Мой город, не потому что я здесь родился, же-
нился, растил детей, а потому что я его люблю! Из-за того, что я не член 
«ЕР», моя любовь не становится меньше. И когда я критикую действия 
властей, то только потому, что хочу исправить недостатки и сделать мой 
любимый город ещё лучше.

Какова причина, что окружная власть боится допустить до выборов людей, которые реально работают, к коим, надеюсь, могу 
причислить и себя? С какой целью она делает ставку на безынициативных и послушных марионеток? Ведь Вы, Сергей Семё-
нович, не возьмёте себе в помощники молчунов и бездельников. Тогда почему роль местной власти в Москве выхолощена до 
предела и создаётся впечатление, что она не нужна городу?

В этом году префектура ЮВАО развернула настоящую войну против людей, которые хотят баллотироваться в депутаты, чтобы 
работать на благо населения, а не просиживать штаны, как это делали подавляющее большинство депутатов нынешнего созыва. Мою 
группу «Катков и его команда» раздраконили. По моему убеждению, из-за того, что я отказался снять с выборов моих людей, у меня 
отобрали бизнес. «И это только начало», – обещает мне первый заместитель префекта Юмадилов, который в дополнение ко всему яв-
ляется откровенным антисемитом. Подобный позорный факт среди руководства ЮВАО не единственный. Префект об этом не знает? 

Юмадилов не гнушается ничем. Очевидно, в противостояние со мной взял в соратники эмигрировавшего в феврале  
2022 года в США негодяя, который 7 мая 2020 года выпустил омерзительный видеоролик «А наш ли этот мэр?». В нём называл 
Парад в честь 75-летия Победы «говнопарадом» и говорил: «Чего ж ты творишь, Сергей Семёнович? Когда тебя поднимут на 

вилы, друг мой? Ты уже перешагнул грань дозволенного и недозволенного. Для чего это всё? Бабло попилить?» Как Вам нра-
вится вероятный тандем госслужащего и отщепенца, убежавшего в США от уголовного преследования в России?

Дальше – больше. В ход пошли настоящие бандитские методы из арсенала 90-х годов. Вы считаете, это нор-
мально? А когда началось выдвижение кандидатов, по моему округу вместе со мной оказались кандидатами  
ещё двое Катковых, чтобы на выборах у избирателей глаза разбежались: за какого Каткова надо голосовать. 

Против меня одного была брошена целая команда политтехнологов. Травля, организованная ими, включала 
откровенно клеветнические сведения обо мне.

Но полнейший беспредел начался во время проверки подписей избирателей. Уверен, эксперт Родионова 
проводила экспертизу, получив указания, какое количество подписей надо у меня признать недействительны-

ми. И признала их таковыми по причине, что якобы один человек вписал данные за пятерых других. Хотя все све-
дения вносились в присутствии многочисленных свидетелей и все подписанты готовы свидетельствовать в суде, 

что они лично заполняли подписные листы. Кроме этого, те же подписи стоят у другого кандидата, и к ним нет 
претензий. А независимый дипломированный специалист-почерковед признал все подписи достоверными. 

Тем не менее меня отстранили от выборов абсолютно незаконно.
Это самая гнусная провокация, с которой я сталкивался когда-либо. Нашу избирательную систему и 

так критикуют. Но когда последний гвоздь в крышку гроба под названием «Российская избирательная 
система» вбивает эксперт, и ему плевать на слово «честь», и он не боится рисковать своим званием, 

а уверен, что подельники спасут его от уголовного преследования за фальсификацию доказа-
тельств, то это более, чем катастрофа избирательной системы. Это – позор страны!

Сергей Семёнович, остановите беззаконие и цинизм. Расформируйте ТИК района Выхино-
Жулебино за многочисленные нарушения и перенесите муниципальные выборы в районе на 

2023 год, потому что всё исправить в этом году уже невозможно. Если Вы пойдёте на новые 
выборы мэра, то это станет существенным вкладом в копилку аргументов, почему за Вас 

будут голосовать жители Выхина-Жулебина.
С уважением
депутат муниципального Собрания района Выхино-Жулебино двух созывов
академик Российской муниципальной академии              В.С. КАТКОВ
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Поскольку навыков работы мастер-
ком у меня не было, равно как и других 
строительных, то руководитель треста, 
добрый человек по фамилии Борисов, 
предложил работу воспитателем обще-
жития. Я бы, конечно, в 25-летнем воз-
расте предпочёл женское общежитие, но 
в конторе было только смешанное. Так 
началась моя нелёгкая работа за ком-
нату. Среди новых знакомых было много 
милиционеров, поскольку всех притяги-
вала общежитская дискотека, а от меня 
зависело, во сколько она начнётся и за-
кончится. Были очень хорошие ребята, 
но попадались и откровенные мерзавцы. 
Чаще всего эта гнилая сущность прояв-
лялась в разборках за девчонок. Пользу-
ясь милицейским иммунитетом, вдвоём-
втроём затаскивали в тихий угол одного 
парня и начинали избивать.

Они уже тогда хорошо знали своё 
дело. «Бить надо так, чтобы и сильно, и 
больно, и следов не оставалось, – гово-
рили они мне в порыве откровенности 
после очередной выпитой бутылки водки 
и показывали конкретные точки на теле, 
куда надо наносить удары. – Пусть потом 
доказывают, что их били. Если синяков 
нет, всё равно не докажут». 

Я не знаю, где они сейчас. Может 
быть, на заслуженном отдыхе, может, 
носят генеральскую форму, а может, и 
покоятся где-нибудь, потому что век ми-
лиционера бывает недолгим. Но они не 
пропали навсегда из нашей действитель-
ности. А если и пропали, то не бесследно. 
Как бациллы, которые вроде бы когда-то 
покрутились в воздухе и растворились. 
Мы их уже не видим, но вдруг начинаем 
слабеть и чахнуть. Как бы не зачахнуть 
совсем… 

Если я спрошу вас, что такое цепоч-
ка, то получу множество ответов: от зо-
лотой до математической цепочки Тоды. 
Но оказывается, есть и другая, оформ-
ленная в виде официального докумен-
та – Постановления ЦИК России от 
09.06.2021 № 9/75-8 «О Методических 
рекомендациях по приёму и проверке 
подписных листов…».

Читая документ, мы познакомимся с 
совершенно новым видом цепочек, ко-
торые встречаются в подписных листах 
и выявляются на основании заключения 
эксперта-почерковеда. Они касаются 
случаев, когда один и тот же избиратель 
ставит за нескольких человек дату вне-
сения подписи, что является нарушени-
ем и называется цепочкой. 

При выявлении цепочки все подписи 
в ней признаются недействительными. 
Вот видите, какие цепочки бывают. А вы 
начали с золотой и думали, она самая 
дорогая. Цепочка, выявленная экспер-
том-почерковедом, может быть совсем 
короткой, но стоить гораздо дороже. До-
статочно признать цепочкой более 10% 
подписей (в случае муниципальных вы-

боров в Выхине-Жулебине это не менее 
пяти), как все затраты кандидата вкупе 
с будущими надеждами летят в трубу, а 
самому кандидату дают от ворот пово-
рот. Поэтому эксперт денег за фальши-
вую интерпретацию может получить от 
благодетелей немерено.

Как вы можете прокомментировать, 
что из 38 человек, которые ставят под-
писи в подписном листе, пять забывают 
поставить дату? Причём вся процедура 
проходит под церберским контролем 
кандидата, который понимает, чем ри-
скует, если что-то проморгает. А избира-
тель тем временем фамилию поставить 
не забывает, и паспортные данные тоже 
не забывает, и расписаться не забывает, 
а вот когда дело доходит до даты, у него 
вдруг немедленно начинается деменция, 
и он на этом месте тормозится. Словно 
входит в границы Бермудского треуголь-
ника, где время течёт по-другому. 

Вы спросите: откуда мне это извест-
но? Отвечу – от экспертов-почеркове-
дов, часто офицеров МВД. В их эксперт-
ных заключениях нередко пишется, что 
имеется некий фантом, который один 
расписывается за нескольких незнако-
мых ему людей. Поэтому эти подписи 
надо признать недействительными, а 
кандидата немедленно отстранить от 
участия в выборах. Вспоминаете цепоч-
ку, о которой мы говорили?

Почему именно дату постоянно за-
бывает поставить избиратель? Почему 
именно эти несколько циферок стано-
вятся «ахиллесовой датой»? И если 
кандидатов снимают с регистрации по 
подписным листам, то в 100% случаев 

именно из-за этого, а не из-за подписи, 
например. Вам не кажется такое посто-
янство на удивление странным?

Не знаю, кто придумал эту избира-
тельную многоходовку, но фокус, ког-
да эксперт анализирует именно дату, 
явно удался. Выдать заключение, что 
один и тот же избиратель поставил 
подпись за нескольких человек, слиш-
ком рискованно. Любая экспертиза по-
добную чушь с лёгкостью опровергнет. 
А цифры сложнее идентифицировать. 
В любом учебнике написано. Поэтому 
продажные почерковеды хватаются 
именно за эту возможность, чтобы 
без особой головной боли выбить кан-
дидата, на которого им указали паль-
цем, из дальнейшей борьбы. 

Помните идеологию ментовских 
подонков, которые учили: «Бить надо 
сильно, но чтоб следов не остава-
лось»? Откуда современные оборотни 
в погонах про неё узнали, могу только 
догадываться – может быть, и по на-
следству передалась. Но всё делают 
по правилам. Следов нет, а человек в 
нокауте.

Хочется вы-
ругаться нецен - 
зурно. Считай-
те, что выру-
гался. Но ниче-
го не меняется, 
к сожалению.

Валерий КАТКОВ,
пока ещё ваш муниципальный депутат 

ÀÃÎÍÈß ÂËÀÑÒÈ

Вот власть и решила избавиться от 
всех, кто может ещё сказать ей правду. 
Благо таких, кто умеет смело говорить, 
на юго-востоке Москвы немного. Вер-
нее, даже один – главный редактор не-
зависимой газеты «Жулебинский буль-
вар» депутат Валерий Катков. Или уже 
без пяти минут бывший депутат. 

Только сейчас выяснилось – все эти 
годы, пока я не покладая рук работал на 
благо жителей района, самое сокровен-
ное желание властей было избавиться 
от меня. Хотя я один из немногих, кто 
в депутатском корпусе реально что-то 

делал. Об эффективности моей работы 
можно говорить по числу направленных 
мною депутатских запросов: их на поря-
док больше, чем направили все осталь-
ные 19 депутатов, вместе взятых. 

Вероятно, местная власть силь-
но перепугалась, когда я в очередной 
раз, не спросив разрешения, пошёл 
на выборы как независимый кандидат.  
И кукловоды ринулись в атаку. Начали 
с того, что в моём избирательном окру-
ге выставили против меня пустое место 
по фамилии Катков с целью оттянуть 
голоса. Но этого показалось мало, всё 
равно боялись, что ускользну. Как щука 
успевает выскользнуть из рук незадач-
ливых рыболовов, успев ещё и цапнуть 
одного напоследок. Поэтому, чтобы об-
ложить наверняка, нашли второго спой-
лера, другого однофамильца, надеясь 
окончательно запутать избирателей, за 
какого Каткова голосовать. И всё равно 
опросы показывали, что я проходной 
кандидат. 

Продажным политтехнологам, 
прибывшим из других городов, в том 
числе и по мою душу, нечем было по-
радовать своих хозяев. И тогда при-
бегли к крайнему варианту – послали 
за киллером. Нужен тот, который мо-
жет убить тихо, быстро и не оставив 
следов. Решили привлечь сотрудни-
ка МВД. Это раньше слова «честь» и 
«долг» что-то значили для офицера. 
Сейчас их затмили слова: «деньги», 
«карьера», «подхалимаж» и «угод-
ничество». А слово «долг» восприни-
мается исключительно в аспекте той 
суммы денег, которую надо где-то на-
дыбать, чтобы срочно гасить ипотеку.

У власти есть беспроигрышная 
возможность отделаться от любого не-
угодного претендента на депутатство. 
Офицеру полиции, проверяющему 
подписи в поддержку кандидата, до-
статочно усомниться в достоверности 
нескольких, чтобы того отстранили.  
И всё! Даже если подписанты прихо-

дят в суд доказывать, что они подпи-
си ставили лично, московские суды 
безоговорочно встают на сторону 
полицейских. Вероятно, считают их 
святыми. Будто не было в стране по-
лицейского Захарченко с его 8,5 млрд 
руб. Будто в делах о коррупции, рас-
сматриваемых судами, сотрудники по-
лиции не составляют основную долю 
коррупционеров, по словам руково-
дителя пресс-центра Следственного 
комитета Светланы Петренко. Экс-
перт Родионова, проверяющая мои 
подписные листы, досконально зна-
ет своё дело. Поэтому, как по нотам, 
разыграла спектакль и, признав пять 
подписей недействительными, пошла 
докладывать начальству, что работу 
выполнила на пятёрку. 

Перечитываю, что написал. И хочет-
ся выругаться. Но есть ещё и вторая 
часть.

 Чтобы представляться бе-
лым и пушистым, есть два вари-
анта. Первый – будь им. Второй – 
избавься от всех, кто может крик-
нуть: «Эй ты, чёрный и колючий, 
ну-ка пошёл отсюда. Здесь вход 
только для белых и пушистых.  
А такие, как ты, у нас ходят через 
чёрный».  

После окончания МГУ пошёл ра-
ботать в ремонтно-строительный 
трест. За комнату. Тогда можно было 
отработать год-полтора и получить 
удобоваримое жильё. Уже намеча-
лась семья, и жить хотелось отдельно, 
поэтому решил красный диплом по-
ложить на полку, а заняться устрой-
ством семейного гнёздышка.

Часть 1СРОЧНО ТРЕБУЕТСЯ КИЛЛЕР

Часть 2О Б О Р О Т Н И  В  П О Г О Н А Х
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Валерий КАТКОВ

•ВЫБОРЫ-2022 • • Д Е П У Т А Т Ы •

Вся мерзость  
Юго-Востока 

Москвы 
была брошена 

на борьбу  
со мной! 

Чтобы путём 
грязных  

технологий  
и открытых 

фальсификаций
снять меня  
с выборов!
Не на того  

напали! 

Я отстою в суде 
своё право  

быть депутатом,  
чтобы лично 

защищать свой 
любимый район  

от цинизма  
и произвола!

Больше некому!

Ф
от

о 
«Ж

Б
»
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ПОЧЕМУ ЗА СОХРАННОСТЬ ЛЕСА ОТВЕЧАЕТ 
ДЕПАРТАМЕНТ СТРОИТЕЛЬСТВА?

После того как Жулебинский лесопарк получил 
статус особо охраняемой природной территории 
(ООПТ), жители района успокоились относительно 
возможности его застройки. Правда, бельмом оста-
ётся ЛИК «Камов», хотя ему давно уготовлено место  
в Щёлковском районе.

Нам неоднократно на условиях конфиденциаль-
ности говорили, что на месте ЛИК «Камов» может 
появиться новый жилой комплекс, который притяги-
вает многих российских девелоперов. Так называ-
емый 7-й мкр. Представляете, как это классно: жить  
в Москве и в лесу одновременно? И сколько там будут 
стоить квартиры? Правда, для этого потребуется вы-
рубить многие гектары леса, но это мелочи. Вы мне 
хотите возразить, что на ООПТ строительные работы 
запрещены. Три ха-ха. Не случайно было принято по-
становление № 616-ПП, вносящее изменение в поста-
новление № 423-ПП «Об особо охраняемых зелёных 
территориях в г. Москве». Согласно новому докумен-
ту, на территориях, подпадающих под статус ООПТ, 
разрешена деятельность, предусмотренная Прави-
тельством Москвы. Таким образом, власти Москвы 
получили право на ООПТ вести масштабное строи-
тельство и развивать транспортную инфраструктуру. 
Контроль за выполнением постановления, как это ни 
покажется странным, возложен не на природоохран-
ный департамент, а на его условного визави – Депар-
тамент градостроительной политики и строительства.

Между этими двумя департаментами давно уста-
новились тёплые отношения. Два года назад мы с 
Катковым при участии жителей начали борьбу про-
тив попыток компании «ПИК» присоединить комплекс 
«Жулебино парк» к московской теплоцентрали, что 
приводило к незаконной вырубке в Жулебине более 
40 деревьев и 200 кустарников. Депутатский запрос 
Каткова в прокуратуру г. Москвы о недопустимости 
вырубки стал основанием для отзыва порубочного 
билета. Но после утверждения новой схемы проклад-
ки трассы порубочный билет всё-таки выдали. Прав-
да, число вырубленных деревьев сократилось до 18. 
Кстати, вопрос выдачи порубочных билетов в Депар-
таменте природопользования и охраны окружающей 
среды курирует заместитель руководителя Юлия Ку-
дряшова. По образованию она не эколог, а строитель. 

Как вы думаете, чьи интересы она защищает: матуш-
ки-природы или строительных фирм, которые ей го-
раздо ближе?

Пока эти изменения, внесённые в постановле-
ние № 423-ПП, касаются только территории Новой 
Москвы. Но как говорят, «главное, начать». Поэто-
му даже территории ООПТ, находящиеся в прежних 
границах Москвы, могут быть подвержены любому 
вмешательству. Вот тогда им, включая Жулебинский 
заказник, придёт конец. Конечно, понадобится согла-
сование с депутатским корпусом. Неужели вы предпо-
лагаете, что кто-то из «ручных» депутатов хоть слово 
будет молвить против?

Когда верстался номер.

Департамент природопользования и охраны окружающей 
среды г. Москвы объявил тендер на 4,7 млн руб. на проведение 
работ на территории заказника «Жулебинский». Код и наимено-
вание позиции Классификатора предметов государственного 
заказа: 02.03.05 – РАБОТЫ/СТРОИТЕЛЬСТВО/НА ООПТ.

Вы всё ещё продолжаете думать, что строитель-
ство на ООПТ невозможно? 

ДЕПУТАТЫ-ИЗВРАЧЕНЦЫ
Перегруженность школ и поликлиник – беда 

Жулебина. В новом созыве вместо одного врача, 
как сейчас, вероятно, будут три. Сомневаюсь, что 
они захотят объединить усилия, чтобы занимать-
ся медицинскими проблемами района. Когда я и 
Катков подняли тему безобразного обслуживания  
в 23-й поликлинике, то единственный депутат-врач 
отказалась нам помогать. Пытаясь добиться при-
ёма у руководителя Департамента здравоохранения  
А.И. Хрипуна, Катков обратился к депутату Мосгорду-
мы от нашего округа И.Ю. Святенко, которая теперь 
является членом Совета Федерации и курирует со-
циальный сектор. Однако получил вежливый отказ.  
А главный врач 23-й поликлиники тем временем 
продолжает прикреплять жителей ближнего Подмо-
сковья с целью увеличить подушевое финансирова-
ние и заработать себе премиальные. К некоторым 
врачам даже за две недели невозможно записаться. 
Уверена, что ни один из новых врачей-депутатов не 
будет рисковать своей карьерой для решения этих 
проблем. Тогда зачем они нужны в депутатском кор-
пусе? Эти врачи для меня «депутаты-извраченцы».

КАК МЫ ПРОФУКАЛИ ФОК
Ситуация с физкультурно-оздоровительными ком-

плексами (ФОК) в районе аховая. Их практически нет. 
Вместо одобренного депутатами прошлого созыва 
ФОКа в структуре нового кинотеатра «Волгоград» те-
перь строят дополнительные торговые площади. Сле-
дующий адрес, где должен был появиться ФОК: ул.  
Ав. Миля, недалеко от дома 20. Учитывая значимость 
объекта, город согласовал изменение проекта до двух 
этажей с соответствующим увеличением площади  
в два раза. Вроде бы надо только радоваться. Увы. Кто-
то загребает жар нашими же руками. Депутаты голосо-
вали за ФОК с бассейном. Но тут начинаются неожи-
данности. Целых пять, включая одну детскую. Первая 
– бассейна не будет. Вторая – весь первый этаж отдан 
под магазины (теперь вы понимаете, почему застрой-
щику срочно потребовалось два этажа). Третья неожи-
данность – второй этаж будет сдан в аренду крупной 
сети фитнес-центров, поэтому не приходится наде-
яться на доступные цены. Четвёртая – всё это уже два 
года идёт с молотка.

То есть кто-то воспользовался инициативой де-
путатов, добившихся строительства ФОКа, затем 
изменил проект, сославшись на его социальную 
значимость, а теперь поднимает на этом хорошие 
«бабки». А интересы жителей района при попусти-
тельстве властей посланы далеко-далеко. Поэтому 
последняя, пятая, детская неожиданность. Власть 
обкакалась и молчит в тряпочку. Собственно говоря, 
какая это неожиданность? Мы, жители Жулебина, 
уже давно к этому привыкли. Цинизм высшей сте-
пени! Позор!

МОЛЧАНИЕ ЯГНЯТ
Мы всё молчим. Муниципальные депутаты за ис-

ключением Валерия Каткова молчат. Органы власти 
молчат. Хотя случаев, когда жителей манят сладкой 
конфетой, а потом вместо неё подсовывают горькую 
пилюлю, становится всё больше. А мы всё молчим. Ино-
гда, правда, мычим что-то невразумительное. Сколько 
же можно молчать? А мычать тем более. Не знаю, дер-
жат ли жителей за баранов, но шерсть стригут. Боюсь, 
что скоро и шкуру снимут.

Инна КНЯЖЕВА, 
заместитель главного редактора «ЖБ»

С чем связано, что префектура так отчаянно борется, чтобы в муниципальном Собрании были 
только послушные депутаты? Выскажу своё мнение. Ещё никогда противостояние между «послушны-
ми» и независимыми депутатами не было таким отчаянным. Скорее всего в новом созыве перед де-
путатами будут стоять принципиальные вопросы, поэтому власти для принятия решения требуется 
большинство голосов. Читайте мою статью и думайте, за кого будете голосовать. 

ВЛАСТЬ СНЯЛА С ВЫБОРОВ ГЛАВНОГО РЕДАКТОРА «ЖУЛЕБИНСКОГО БУЛЬВАРА»  
ВАЛЕРИЯ КАТКОВА. НО Я, ИННА КНЯЖЕВА, ЕГО ЗАМЕСТИТЕЛЬ*, ИДУ В ДЕПУТАТЫ, 
ЧТОБЫ ЗАЩИЩАТЬ ВАШИ ИНТЕРЕСЫ!

ГОЛОСУЙТЕ 11 СЕНТЯБРЯ 

за ИННУ КНЯЖЕВУ, 
НЕЗАВИСИМОГО ДЕПУТАТА, ЗАМЕСТИТЕЛЯ ГЛАВНОГО РЕДАКТОРА ГАЗЕТЫ «ЖУЛЕБИНСКИЙ БУЛЬВАР»*

•ВЫБОРЫ-2022 •

ÈÍÍÀ ÊÍßÆÅÂÀ – 
НЕЗАВИСИМЫЙ ДЕПУТАТ

Оплачено из средств избирательного фонда кандидата в депутаты Совета депутатов муниципального округа Выхино-Жулебино  в г. Москве по многомандатному избирательному округу № 4 Княжевой Инны Валерьевны

*на время избирательной кампании находится в отпуске
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Маргарита Абрамова, корреспон-
дент: Антон, здравствуйте. Вы идёте 
на выборы в Совет депутатов муници-
пального округа Выхино-Жулебино. 
Позвольте сразу начать с комплимента.  
Я прочитала ваш девиз, содержащий-
ся в заголовке, и, если так можно выра-
зиться, он меня «зацепил». Тема взаи-
моотношений людей относится к кругу 
моей журналистской тематики. Поэто-
му давайте с этого и начнём. Итак, что 
входит в понятие «опора» и насколько 
это нужно в современной жизни?

Антон Жмакин, кандидат в Совет 
депутатов муниципального округа 
Выхино-Жулебино по избирательно-
му округу № 2: Моя программа буду-
щего депутата включает слоган «стать 
вашей опорой». Это не сочетание краси-
вых слов, а продолжение моей биогра-
фии, фактически моя жизнь.

Мне 37 лет. С малых лет и всю юность 
увлекался хоккеем. До сих пор иногда с 
друзьями выбираемся на каток поиграть. 
Спорт сыграл в моей жизни большую 
роль. Он подарил мне настоящих друзей, 
с которыми мы до сих пор вместе. Он за-
калил характер. Он же повлиял на выбор 
профессии и дальнейшего пути. Я от-
учился на преподавателя физкультуры, 
некоторое время даже работал в школе. 
Мне нравилось работать с детьми. 

Детство моё прошло в небогатой се-
мье, как и у очень многих россиян, кото-
рые пережили период перестройки. Не-
смотря на детский возраст, я помню, как 
разваливался Советский Союз, помню, 
как переживала мама, как на глазах ни-
щали люди. До сих пор считаю, что раз-
вал СССР – главная ошибка, за которую 
ответственен М.С. Горбачёв.

Моё поколение на себе прочувство-
вало, что такое испытание бедностью. 
Денег в нашей семье всегда не хватало, 
это вынудило меня рано начать работать, 
чтобы помогать матери. Ещё в школе мы 
с друзьями стали подрабатывать. Не гну-
шались никакой работой – от дворника 
до грузчика. Тем не менее большинство 
моих друзей с честью выдержали экза-
мен, который нам устроила жизнь. Мы не 
меняли на деньги такие святые понятия, 
как мужская дружба, правда и честь.

У сегодняшнего поколения иные цен-
ности, и оно проходит совсем другое 
испытание – испытание сытостью. Ока-
зывается, это испытание гораздо более 
трудное. Когда я читаю про хвастовство 
нынешних звёзд, у кого больше гонора-
ры, смотрю в соцсетях про нескончае-
мые браки и разводы одних и тех же зна-
менитостей, мне становится страшно. 
Куда мы катимся?

Я с мамой жил в коммуналке, а в со-
седней комнате жила бабушка. Татьяна 
Васильевна, очень добрая и приветли-
вая. Дочь её рано умерла от рака. Но она 
не осталась совсем одна, за ней ухажи-
вала внучка. Потом внучка перестала 
приходить. Оказалось, её мужу предло-
жили работу за рубежом, и они уехали. 

Мне тогда было всего 12 лет, но я решил 
взять на себя всю заботу о Татьяне Ва-
сильевне. Мы много говорили. Особенно 
впечатляли её рассказы о войне. Татья-
на Васильевна постоянно предлагала 
мне деньги, говорила, что у неё очень 
хорошая пенсия. Я отказывался, а ког-
да узнал, что у неё за пенсия, и сказал 
маме, то мы плакали вместе. И вообще, 
как можно брать деньги с людей, кото-
рым ты обязан жизнью? К сожалению, 
многие этого не понимают. Особенно 
обидно, если речь идёт об уважении к 
пожилым людях со стороны молодёжи.

М.А.: Но что конкретно предлагае-
те Вы?

А.Ж.: Мой бизнес – это продолжение 
моего мировоззрения. Мерилом счастья 
любого человека считают количество 
людей, которых он сделал счастливыми. 
Я могу сказать, что я счастлив, потому 
что, развивая социальное направление, 
открыл пансионат для пожилых и сделал 
уже очень многих людей по-настоящему 
счастливыми. Мы помогаем одиноким 
или немощным бабушкам и дедушкам. 
Мы создаём условия для их комфорт-
ной старости, а родственникам делаем 
жизнь проще. Я постоянно встречаюсь 
со своими подопечными и вижу, на-
сколько изменилась их жизнь к лучшему 
и насколько они благодарны.

М.А.: Как появилась идея создать 
пансионат для пожилых?

А.Ж.: Я рассказывал про Татьяну 
Васильевну, которой помогал много лет. 
Тогда и появилась идея создать панси-
онат. Сейчас их у меня четыре. Бизнес 
этот очень непростой. Кто ухаживал за 
пожилыми родственниками, прекрас-
но знает, о чём речь. Крайне тяжёлый 
труд. Пожилые разные. Кто-то совсем 
беспомощный, кто-то с деменцией, кто-
то агрессивный. К каждому нужен свой 
подход, свой уход. Мы вкладываем душу 
в этих людей.

М.А.: Насколько этот бизнес при-
быльный?

А.Ж.: Если деньги мерить кучками, 
то у меня ямка. Мы скорее больше тра-
тим, чем получаем. Вся прибыль идёт на 
зарплату сотрудникам, а она, поверьте, 
небольшая.

М.А.: Зачем Вы идёте в депутаты?
А.Ж.: Иду, чтобы помогать людям. 

Чтобы делать нашу с вами жизнь про-
ще, удобнее, комфортнее. Каждый день 
пешком прохожу свой избирательный 
округ, знакомлюсь с людьми, изучаю 
проблемы. Их более чем достаточно. 
Они касаются абсолютно всего, начиная 
от благоустройства дворов, заканчивая 
проблемами капитального ремонта, ре-
новации, расселения и точечного строи-
тельства.

Очень важной проблемой считаю 
доступность медицинской помощи.  
В Выхине на ремонт закрыты несколько 
поликлиник. Люди вынуждены ез-
дить за медпомощью в соседние 
районы. Это неудобно и многим 
не по силам. Просят открыть хотя 
бы временный пункт в районе Вы-
хино.

Капремонт домов – очень острая 
тема. Ферганская, д. 30: капремонт 
сделан плохо, даже ящики почтовые не 
заменили, краской какой-то дверь по-
красили, она не высыхает и не выветри-
вается. Когда меня изберут депутатом, я 
ни один акт выполненных работ на такой 
«ремонт» не подпишу. Буду контролиро-
вать все работы сам. Строители будут 
ремонтировать дома до тех пор, пока не 
сделают это качественно, чтобы жите-
лям нравилось.

Отдельный вопрос – детские и спор-
тивные площадки, они не соответствуют 
нормативам. Нужны площадки для выгу-
ла собак. На Ферганском проезде, д. 1А 
такую площадку несколько лет не могут 
достроить.

В домах много инвалидов-колясочни-
ков. Они просят современные пандусы,  
а пандусов либо нет, либо они не отвеча-
ют требованиям.

Жителям района не хватает удобных 
скверов и парков. Те, что уже существу-
ют, нуждаются в уходе и благоустрой-
стве. Например, сквер на улице Ташкент-
ской, д. 15/22. Тут и разбитые лавочки, 
и мусор, и выжженный газон, сухостой. 
Сквер стал притоном для асоциальных 
элементов. На Самаркандском бульваре 
похожая картина. Недавно якобы отре-
монтировали пешеходную зону. По фак-
ту осталось много недоработок.

Ко мне обратился спортклуб «Допри-
зывник». Там почти бесплатно занима-
ются десятки местных ребятишек. Клуб 
в мае ограбили, но уголовное дело не 
завели, а сейчас шантажируют выселе-
нием из помещения. И никому до этого 
дела нет.

По всем перечисленным проблемам 
я отправил запросы чиновникам и жду 
ответов. После будем решать, как по-
мочь людям. Каждый вопрос у меня на 
контроле. Когда меня изберут депута-
том, я донесу до чиновников их основ-
ную задачу – решать проблемы простых 
людей, а не отсиживаться в кабинетах и 
закрываться от жителей.

М.А.: Почему Вы идёте именно от 
КПРФ?

А.Ж.: Посмотрите, как мы сегодня 
живём. Партия власти в прямом смысле 
издевается над людьми. Чего стоит толь-
ко пенсионная реформа, которая отняла 
у каждого по пять лет жизни и миллион 

рублей выплат, недополученных от госу-
дарства. Мы с вами просто не доживём 
до пенсии, а наши с вами деньги, кото-
рые мы всю жизнь отчисляли государ-
ству, достанутся олигархам.

Повышение налогов, которое пред-
лагают и принимают депутаты от извест-
ной партии, прозванной партией жули-
ков и воров, – это гарантированный рост 
цен на продукты, товары, услуги. Индек-
сация коммуналки дважды в год, притом 
что качество услуг только падает. Да 
эти бездельники из властных кабинетов 
просто обворовывают нас!

«Заслуги» действующей власти пе-
ред народом можно перечислять беско-
нечно. Именно она виновата в обнища-
нии населения, «оптимизации», а если 
быть честным, то ликвидации бесплат-
ной медицины и образования, развале 
науки, культуры. Только наивные люди 
не понимают, что во всех современных 
бедах страны виноваты лживые и лице-
мерные чиновники от партии власти. Ни 
в коем случае нельзя поддерживать их 
на выборах.

Только КПРФ открыто и громко бе-
рется с людоедской политикой власти, 
предлагает свою программу развития, 
добивается решения проблем. Поэтому 
я за КПРФ! Поддерживаю Компартию и 
состою в ней с 2011 года.

Я уверен, что политика должна быть 
честной и прозрачной, власть должна 
заботиться о людях, иначе зачем она 
вообще нужна? В советское время госу-
дарство заботилось о людях: бесплат-
ное образование и здравоохранение, 
гарантированное рабочее место по спе-
циальности, бесплатное жильё, забота 
и внимание к людям. А сейчас что? Вы 
сами прекрасно знаете – развал, бес-
правие, нищета. Так быть не должно. Я 
против этого. Люди достойны лучшей 
жизни, и коммунисты знают, как этого 
добиться.

М.А.: Что Вы сделаете первым де-
лом, когда вас выберут?

А.Ж.: Я буду добиваться выполнения 
всех наказов моих избирателей. Все, 
кто обратился ко мне, получат помощь 
и поддержку. Поэтому не стесняйтесь 
говорить о проблемах нашего района. 
Давайте вместе их решать. Уверен, что 
настоящий результат будет только тог-
да, когда мы будем делать это вместе.

Я ИДУ В ДЕПУТАТЫ, ЧТОБЫ СТАТЬ ВАШЕЙ

11 ÑÅÍÒßÁÐß ÏÐÈÕÎÄÈÒÅ ÍÀ ÂÛÁÎÐÛ! ÆÄÓ ÂÀÑ ÍÀ ÈÇÁÈÐÀÒÅËÜÍÛÕ Ó×ÀÑÒÊÀÕ

ОПОРОЙ

Оплачено из средств избирательного фонда кандидата в депутаты Совета депутатов муниципального округа Выхино-Жулебино в г. Москве по многомандатному избирательному округу № 2 Жмакина Антона Витальевича

ЖМАКИН 
АНТОН

•ВЫБОРЫ-2022 •
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По просьбам читателей наша газета внимательно следила за ситуацией, 
которая происходила в Жулебине в связи с попыткой организации с трудновыго-
вариваемым названием «Регионкомпроект» стать в районе крупной управляю-
щей компанией. Схема по изъятию домов в свою пользу везде была одинако-
вой. Сначала на подъездах появлялась писулька о скором проведении общего 
собрания собственников по вопросу смены управляющей компании. В массе 
своей собственники игнорировали это собрание, потому что существующая УК 
их устраивала. Через какое-то время появлялась другая «бамажка» – уже с ре-
зультатами голосования. Естественно, всегда победителем оказывался «Регион-
компроект», который громко заявлял, что теперь именно он будет управлять до-
мом. Хотя никаких достоверных сведений о проведении собраний у собственни-
ков квартир не было, а где «рисовались» протоколы, можно было только дога-
дываться.

 Тем не менее жители с удивлением 
обнаруживали свои фамилии в числе про-
голосовавших за смену УК. Естественно, 
они в это не верили, и им казалось, что они 
могут вытряхнуть «Регионкомпроект» из 
своих домов, как вытряхивают пыль. Но 
не тут-то было. «Пыль» успевала въесться 
глубоко в дом, и никак не получалось от 
неё избавиться. Ни тряпкой, ни веником, ни 
современными химическими средствами. 
Однако жители понимали, что если управ-
ляющая компания начинает работу с мо-
шенничества, то и управлять домом будет 
аналогичным образом. Поэтому дружно 
вставали на защиту своей собственности.

Вот как описывает эту ситуацию жи-
тельница дома по адресу: Жулебинский 
бульвар, 10/6, Вера Генриховна Конева: 
«Всё началось с того, что никому не из-
вестная организация «Регионкомпроект» 
разместила объявления о проведении со-
брания собственников квартир нашего 
дома. Я пришла в указанное время, долго 
ждала, но никакого собрания в этот день 
не было. И недавно я узнала, что собрание 
якобы было и жители якобы проголосовали 
за этих мошенников. Естественно, я и сосе-
ди, а это обсуждал весь дом, стали писать 
жалобы всем, кому только можно. Хорошо, 
что удалось зарубить эту историю, что на-
зывается, на корню».

Как видим, жителям удалось отстоять 
свои дома, а фальсификации со сторо-
ны УК «Регионкомпроект» были доказа-
ны в Мосжилинспекции. В результате 1 
августа 2022 года вышло распоряжение 
за подписью заместителя начальника 
Мосжилинспекции В.Г. Сергиенко о ли-
шении «Регионкомпроекта» лицензии на 
управление домами в связи с недосто-

верностью сведений, содержащихся в за-
явлениях и представленных документах. 
Благодаря неравнодушным жителям, су-
мевшим восстановить справедливость, 
следующие дома вернулись в управле-
ние УК «Городская»: Жулебинский буль-
вар, д. 10/6; Жулебинский бульвар, д. 6/11; 
ул. Авиаконструктора Миля, д. 1; ул. Ави-
аконструктора Миля, д. 14; ул. Авиакон-
структора Миля, д. 24; ул. Генерала Кузне- 
цова, д. 15, корпус 1; ул. Генерала Кузнецо-
ва, д. 16, корпус 1; ул. Генерала Кузнецова,  
д. 27, корпус 1.

Алексей СЕРГЕЕВ
Фотографии предоставлены УК «Городская»

ÑÈËÀ Â ÏÐÀÂÄÅ

Занятия проходят в 
20 живописных местах 
Москвы, 16 из которых 
располагаются рядом с 
павильонами «Здоро-
вая Москва». В новом 
сезоне проекта до-
бавились уникальные 
локации: Дом культуры 
«ГЭС-2», крыша Север-
ного речного вокзала и 
музей-заповедник «Ца-
рицыно». Больше всего 
посетителей собирают 
тренировки на ВДНХ, 
в музее-заповеднике 
«Царицыно» и парке 
850-летия Москвы.

Занятия по йоге – самые попу-
лярные как в прошлом году, так и в 
этом. Для горожан также проходят 
групповые тренировки по стретчингу, 
данс-миксу, северной ходьбе, функ-
циональные тренировки. Участникам 
рекомендуют надевать спортивную 
одежду и обувь, а также не забывать 
брать с собой необходимый инвен-
тарь: палки для северной ходьбы и 
коврики на функциональную трени-
ровку, стретчинг и йогу.

Для тех, кто предпочитает тре-
нироваться, не выходя из дома, на 
канале проекта в 07.00 по будням 
проходят зарядки. В выходные дни в 
12.00 пользователи могут присоеди-
ниться к мастер-классу по одному из 
видов спорта. По вторникам и чет-
вергам, а также в последнее воскре-
сенье каждого месяца проводятся 

вечерние медитации. Начало в 20.00. 
Все эфиры сохраняются, их можно 
посмотреть любое в удобное время. 

Занятия помогают избавиться от 
лишнего веса, увеличить мышечную 
массу, повысить гибкость суставов 
и укрепить сердечно-сосудистую си-
стему. Также спорт поднимает само-
оценку, улучшает психологическое 
состояние, помогает преодолеть 
стресс. Бесплатные занятия прово-
дят профессиональные тренеры.

График тренировок доступен 
на сайте проекта. Ознакомиться с 
расписанием и записаться на за-
нятия также можно в любом цен-
тре госуслуг.

«Спортивные выходные» – это со-
вместный проект центров госуслуг 
«Мои документы» и Департамента 
спорта города Москвы. 

Собкор

В новом сезоне проекта «Спортивные выходные», который на-
чался в апреле, профессиональные наставники провели почти тыся-
чу офлайн- и онлайн-занятий. 

БОЛЕЕ 18 ТЫСЯЧ ГОРОЖАН ПОСЕТИЛИ 
ОФЛАЙН-ТРЕНИРОВКИ ПРОЕКТА 

«СПОРТИВНЫЕ ВЫХОДНЫЕ» В НОВОМ СЕЗОНЕ

•Ж УЛ Ь П Р О С В Е Т •
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АВОКАДО 
Обилие витаминов группы В по-

зволяет организму эффективно 
справляться со стрессовыми ситу-

ациями. Авокадо содержит аскор-
биновую кислоту, рутин, витамин К, 

которые необходимы для нормальной ра-
боты нервной системы. Из-за высокой калорийности  
(в 100 граммах 200 ккал) плоды не рекомендуются лю-
дям, стремящимся похудеть.

АНАНАС
Для многих удивительно, но ви-

тамина С в ананасе больше, чем в 
цитрусовых. И ещё в нём обилие 
микроэлементов. Поэтому ананас 
считается одним из самых полезных 
фруктов. Плоды уникальны тем, что их можно подвер-
гать термической обработке, не опасаясь значительной 
потери вкусовых качеств и полезных веществ. Правда, 
последнее не относится к витамину С.

АПЕЛЬСИН
Низкокалорийный продукт-анти-

депрессант. Апельсин ценится за 
высокое содержание фолиевой кис-

лоты, минералов и микроэлементов, 
витамина С. Благодаря выраженным анти-

оксидантным свойствам препятствует развитию раковых 
заболеваний. Значительное количество калия снижает 
давление, а пектина – уменьшает содержание сахара и 
холестерина в крови. Апельсиновый сок один из самых 
любимых. Однако есть одно но – в нём в отличие от на-
туральных фруктов практически нет клетчатки, которая 
нормализует перистальтику кишечника.

АРБУЗ
Очень хорошо утоляет жажду 

благодаря тому, что на 90% состоит 
из воды. На фоне общего невысокого 
содержания витаминов и микроэлемен-
тов необходимо отметить высокое содержание калия, от-
вечающего за баланс воды и соли в организме, а также 
состояние нервной и сердечно-сосудистой систем. 

БАНАН
Высококалорийный фрукт, со-

держащий до 20% углеводов. Поэ-
тому желающим похудеть он явно не 

подойдёт. В составе много сахарозы, 
фруктозы, глюкозы, а также различных минералов. Вме-
сте с яблоками используется в качестве первого детского 
прикорма. 

ВИНОГРАД
В винограде обилие важных мине-

ральных веществ, микроэлементов, 
витаминов. Очень много виноград-
ного сахара, который легко усваи-
вается организмом. Содержащиеся 
соли железа способствуют образо-
ванию красных кровяных телец, а пектин, обладающий 
антитоксическими свойствами, помогает организму из-

бавиться от токсинов, тяжёлых металлов, радиоактивных 
элементов. По причине высокого содержания сахаров ви-
ноград не рекомендован людям, следящим за фигурой.

ДЫНЯ
Клетчатка, органические кисло-

ты, растительные сахара, пектины, 
витамины оказывают на организм 
заметное укрепляющее и очищающее 
воздействие. Аминокислоты, схожие по своему свойству 
с гормоном серотонином, улучшают настроение. Дыня 
помогает наладить работу пищеварительного тракта. 
Из-за невысокой калорийности считается диетическим 
продуктом.

КЛУБНИКА
Клубника – красивая и вкусная 

ягода с нежной мякотью и восхити-
тельным ароматом. В ней немало 

витаминов и микроэлементов, хоро-
шо известны её антиоксидантные свойства. Сочетание 
в клубнике витамина С, калия, органических кислот, 
флавоноидов помогает в лечении болезней глаз. Её ре-
гулярное употребление предотвращает преждевремен-
ное старение кожи, понижает в крови уровень холесте-
рина, благотворно влияет на сердечную мышцу и сосуды 
головного мозга, замедляет рост раковых клеток. Если 
клубники переесть, то эффект слабительного обеспечен. 

ГРАНАТ
Один из самых полезных фрук-

тов, содержащий полтора десятка 
аминокислот, из которых около по-
ловины встречаются только в мясе. Гра-
нат богат витаминами и минералами, которые укрепляют 
сосуды, синтезируют гемоглобин и железо в крови. Его 
регулярное употребление препятствует возникновению 
атеросклероза, сахарного диабета, гранат активизиру-
ет работу пищеварительной системы, выводит из орга-
низма токсины и радиацию, снижает артериальное дав-
ление, замедляет развитие раковых клеток. По набору 
витаминов и микроэлементов плоды особенно рекомен-
дуют беременным женщинам. 

ГРУША
Ценится не только за велико-

лепные вкусовые качества. Это ещё 
прекрасный диетический продукт. 

Груша – кладезь витаминов, калия, ми-
кроэлементов, органических кислот, природных сахаров. 
Среди многих целебных свойств отметим способность 
накапливать в организме кальций, что особенно актуаль-
но при проблемах с костями и зубами. Интересный факт: 
при меньшем, чем в яблоках, содержании сахара она на-
много слаще. Лайфхак: количество полезных веществ в 
груше тем больше, чем сильнее её аромат. 

КИВИ
Первое, что может удивить, – 

кожица киви съедобна, поэтому 
фрукт можно не чистить, а тщатель-
но вымыть. Если не нравится кожица, 
то разрежьте фрукт поперёк и чайной 
ложкой выскребите мякоть. Киви – кладезь витаминов. 

Аскорбиновой кислоты больше, чем в цитрусовых. По 
причине низкой калорийности этот фрукт употребляют 
для похудения, он хорошо очищает организм от шла-
ков, укрепляет иммунитет, насыщает организм натрием 
и йодом. Киви эффективно сжигает жиры и разжижает 
кровь, избавляет сосуды от тромбов и холестериновых 
бляшек, помогает при заболеваниях сердечно-сосуди-
стой и эндокринной систем, нормализует работу желу-
дочно-кишечного тракта (избавляет от запоров и из-
жоги). Вытяжка из мякоти (маска) благодаря витамину 
Е используется для производства многих омолаживаю-
щих кремов и масок.

ЛИМОН
Основное полезное свойство 

лимона заключается в укрепле-
нии сосудистой стенки, повышении 

иммунитета. Антисептическое дей-
ствие позволяет использовать его в борьбе с микро-
организмами, в частности для снижения темпера-
туры при инфекционных заболеваниях. Содержит 
большое количество микроэлементов, различных 
витаминов, прежде всего витамина C. Низкокало-
рийный природный сжигатель жира, одновременно 
снижающий аппетит. Местное использование долек 
улучшает состояние кожи и предупреждает образо-
вание морщин.

ХУРМА
Содержит витамины, микро-

элементы, углеводы, дубильные 
вещества, является антиоксидан-
том. Хурма улучшает пищеварение, 
питает сердечную мышцу, благодаря магнию предот-
вращает появление камней в почках, а благодаря 
йоду рекомендована людям с заболеваниями щито-
видной железы. Хурма может лежать в морозильни-
ке длительное время, где она сохраняет практически 
все полезные вещества, прежде всего витамины. В 
сутки достаточно съедать одну или две хурмы, что-
бы пополнить организм необходимым количеством 
полезных веществ. Не увлекайтесь хурмой в случае 
проблем с желудочно-кишечным трактом и при са-
харном диабете.

ЧЁРНАЯ СМОРОДИНА
По обилию биологически ак-

тивных веществ и минералов 
эта ягода занимает первое ме-

сто в нашем регионе. Смородина 
чрезвычайно богата витамином С  

(20 ягод обеспечивают организм дневной нормой). 
Много витаминов А, В, К, пектина, а также губитель-
ных для микробов и вирусов фитонцидов. 

ЯБЛОКО
Низкокалорийный продукт, 

входящий в состав ряда диет 
для снижения веса. Содержит 
большое количество клетчатки, 
разнообразных микроэлементов и 
витаминов, которые при правильном хранении оста-
ются в плодах на протяжении года. При склонности к 
аллергическим реакциям лучше употреблять в пищу 
яблоки зелёных сортов.

Магазин «Овощи-Фрукты» на Жулебинском бульваре, дом 9, хорошо знаком жителям райо-
на. Его ценят за свежесть продуктов, богатство ассортимента и доступные цены. Сегодня Марина 
Кудряшова расскажет о ягодах и фруктах, которые продаются в магазине, в аспекте содержащихся 
в них калорий, витаминов, макро- и микроэлементов. Потому что продукты должны быть не только 
внешне привлекательными, но и полезными. Приходите и убедитесь сами! 

•Ж УЛ Ь П Р О С В Е Т •
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Поверка, замена 
и установка 

водосчётчиков
ЧЕСТНО, НАДЁЖНО, 

ОФИЦИАЛЬНО
Выдаются все документы 

тел. 8-929-504-89-09

***
• Салону красоты требуются 
парикмахер-универсал, ма-
стер маникюра/педикюра. 
Метро «Лермонтовский про-
спект», ул. Пронская. Граж-
данство РФ. Опыт работы. 
Условия работы обсуждают-
ся. 8-929-999-09-29

НЕДВИЖИМОСТЬ 

• Продаётся машиноместо в 
подземном паркинге. При-
вольная, 61. 8-905-728-42-28

• Сниму квартиру на длитель-
ный срок. 8-910-432-61-37

• Риелтор. Все виды сделок. 
8-906-034-75-67

• Сниму закрытый склад для 
кондит. изделий (конфеты, 
печенье) от 1200 кв. м. От 200 
тыс. руб. +7-912-863-93-69

УСЛУГИ
• Установка TВ-антенн на 
даче и дома. 8-916-780-95-17
• Вскрытие дверей: квар-
тиры, сейф, гараж, авто. 
Замена и врезка замков, 
сварка. 8-926-988-88-26
• Мелкий бытовой ремонт. 
Электрика. Сантехника. 
Сборка и ремонт мебели. 
8-915-323-69-68
• Замки. Вскрытие, замена, 
ремонт дверей. Замки-неви-
димки. 8-901-516-38-82
• Английский и японский де-
тям. 8-926-209-29-66

• Ч А С Т Н И К И •

JJJ 
– А я порчу снимаю.
– Гадалкой, что ли, работа-
ешь?
– Нет. В супермаркете дату 
на просрочке перебиваю.

JJJ
Она пошла за ним в Сибирь 
и испортила ему всю каторгу.

JJJ
– Что читаешь?
– Книгу о сильных, храбрых 
и отчаянных людях, способ-

ных совершить то, на что я 
никогда не решусь!
– Как называется?
– Уголовный кодекс. 

JJJ
– Помнишь, ты ходил в магазин 
за картошкой? 
– Да. И что, она вся испортилась? 
– Нет, она вся свёкла.

JJJ
Психoтеpапевт пациенту: 
– На нoчь oставляйте свoи 
пpoблемы за двеpью. 
Пациент: 
– Вы думаете, жена сoгласится 
нoчевать в пoдъезде? 

JJJ
Русская речь без мата превра-
щается в доклад. 

JJJ
Сказка про Золушку говорит о 
том, что любой девушке глав-
ное – продержаться красивой 
до полуночи. Ну а там как по-
везёт.

JJJ
Разговаривают две подру-
ги. Одна говорит: 
– Симочка, тебе пора дав-
ным-давно замуж.
– Да, я понимаю, но не 
могу ничего поделать, всё 
про твоего Лёву думаю.
– Как про моего Лёву, про 
моего мужа, что ли?
– Ну да. Не дай Бог попа-
дётся такой же козёл.

J Ж У Л Ы Б К А J
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Я – Инна Княжева, заместитель главного 
редактора газеты «Жулебинский бульвар» – 
иду на выборы как независимый кандидат, 
самовыдвиженец. Независимость – главная черта 
«Жулебинского бульвара». Мы всегда занимали 
независимую позицию. Наша честность раздражала 
власть, зато снискала уважение читателей.

Газета поднимала самые острые районные 
проблемы и побеждала! Мы добились строительства 
метро. Стояли в авангарде борьбы жителей против 
«Нового Черкизона» и снегоплавильного пункта. 
Первыми сообщили о строительстве автовокзала на 
Привольной улице и не допустили его появления.

Газета всегда боролась против коррупции. После 
публикации «Овчинка выделки не стоит» были 
уволены глава управы Выхино-Жулебино и три его 
заместителя.

Мне горько смотреть, как депутаты-бюджетники, 
которые толком не работали в течение пяти лет, снова 
идут на выборы и ещё ведут с собой в «пятёрке» таких 
же бедолаг. Не верю ни единому их слову! Только 
независимые депутаты могут отстаивать интересы 
жителей района!

ЕСАЮДАГ
ВЫКУПЗЛ
РУАЛЕКО

ЗОНДТНБ
ШТОФЛОГИКМУШТРА

ЕЛИЛОУТОПИСТА
ЭЛЛАОСМЫВНАССА

ЛМАРКАШПИОНТ
ВУДИЕЛЕНАРДУРА

РНАТООКРАСАРАП
ВИЗГТУНИСДОБРОТА

ЙОВИНДУБАКТКАЧ

ПРИХОДИТЕ НА ВЫБОРЫ 11 СЕНТЯБРЯ!
ГОЛОСУЙТЕ ЗА ИННУ КНЯЖЕВУ,

ВАШЕГО НЕЗАВИСИМОГО ДЕПУТАТА!

ИННА 
КНЯЖЕВА

Ответы. Сканворд на стр. 6


